



Le métropolite Hilarion : La Russie et les États-Unis sont responsables de la paix dans le monde entier



La Russie et les États-Unis ont beaucoup plus en commun qu'il n'y paraît au premier abord, a remarqué le métropolite Hilarion de Volokolamsk, répondant à une question de la présentatrice de l'émission « l'Eglise et le monde », Ekaterina Gratcheva, sur ce qu'il attend de la prochaine rencontre entre les présidents russe et américain.

« Il suffit de rappeler que nous sommes voisins ; nous ne sommes séparés que par les quatre kilomètres du détroit de Béring, une distance qu'une femme russe audacieuse a parcouru à la nage » a souligné le hiérarque.

Mgr Hilarion a aussi mis en avant le patrimoine chrétien commun : « J'ai relu récemment le livre du métropolite Clément sur l'orthodoxie en Alaska. Quel travail ont accompli les missionnaires russes pour évangéliser la population ! La mission russe a fonctionné pendant plus de cent ans en Alaska, et elle a porté de nombreux fruits. »

« Mais ce qui compte le plus actuellement, c'est que la Russie et les États-Unis sont deux grandes puissances, qu'on qualifie parfois de super-puissances, et qui sont directement responsables de la paix dans le monde » a dit le métropolite Hilarion.

Mgr Hilarion a aussi montré que le fragile équilibre qui existe jusqu'à aujourd'hui est le résultat des rapports constructifs entre les principaux acteurs de la politique internationale : les États-Unis, la Russie, la Chine et plusieurs autres pays.

« Si ces équilibres sont conservés, si les pays arrivent à défendre leurs intérêts sans détruire la paix dans le monde, c'est le meilleur résultat qu'on puisse attendre de la prochaine réunion des deux présidents et des négociations qui suivront à tous les niveaux » estime le métropolite Hilarion.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/87397/>